

# DÉCOUVERTE DU POULAILLER MOBILE DE BERNARD

Bernard est venu nous chercher à l'école et nous a emmenés voir la maison de Roxanne et ses copines.



Quelle surprise en arrivant : on a vu 4 coqs et plein de poules ! Les poules mangeaient de l'herbe et creusaient des trous dans la terre. On a pu caresser Roxanne. Les graines et l'eau étaient

à l'intérieur du poulailler. En se mettant debout sur le banc, on a tous ramassé un œuf dans le pondoir. Pour le ramener à la maison, on avait bricolé de petits paniers. On a dit « MERCI » à Bernard, c'était trop chouette !

Les enfants de l'école de Fisenne

